
 平成 29 年度 一般社団法人えんがる町観光協会 第２回通常総会 議事録  
 
 
１．開催日時 平成 29 年 4 月 26 日 13 時 30 分 
 
２．場  所 ホテルサンシャイン 2F ダイヤモンドホール 
        （北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目１－１） 
 
３．ご 来 賓 遠軽町長 佐々木修一様 代理 遠軽町経済部長 澤口浩幸様 
  遠軽町議会議長 前田篤秀様 
 
４．出席役員  代表理事   遠藤利秀 
        業務執行理事 伊藤友彦、矢木 優、杉本一幸、中村康男 

理事     髙橋義詔、髙橋泰行、益井伸也、岩上孝義、磯貝勝幸、今野政男、橋本政司、
秋田 博 

監事     髙橋秀視、髙橋 久 
 
５．議長 代表理事  遠藤利秀 
 
６．議事録作成者  事務局長 村上武志 
 
７．出席社員 議決権のある当法人正会員総数  511 

  この議決権の総数    511 
  出席社員数（委任状による者を含む） 411 
  この議決権の総数    411 
 

８．議事の経過の概要及び議決の結果 
出席者並びに委任状通数を確認し、本総会決議が有効であることを確認して、定款第１５条の規定に

より会長が議長の任につき、議長以外の議事録署名人として伊藤友彦氏、杉本一幸氏の２名を指名し、
満場一致でこれを承認したことを確認したうえで議事に入った。 

 
議案第１号 平成 28 年度事業報告及び収支決算報告 

議長は、議案第１号について事務局に説明を求め、事務局長が説明を行った。 
 
議案第２号 平成 28 年度会計監査報告 

議長は、議案第２号について、監事の髙橋久氏に監査報告を求めた。 
議長からの指名を受け、高橋久監事は、当該会計処理が適正に行われている旨、報告した。 
議案第１号と議案第２号について慎重審議の結果一切の質疑なく、満場一致をもって承認可決された。 

 
議案第３号 平成 29 年度事業計画（案）及び収支予算（案） 

議長は、議案第３号について事務局に内容の説明を求め、事務局長が説明を行った。本件につき慎重
審議の結果、一切の質疑なく、満場一致をもって議案第３号について承認可決された。 

 
議案第４号 その他 

議長は、その他の議案として、えんがる町観光協会役員の交通費費用の弁償規程（費用弁償規程）に
ついて事務局への説明を求めた。 

事務局長は、役員（理事、監事）の理事会、役員会、監査にかかる移動交通費の費用弁償として、開
催地域以外の地域に居住の役員については交通費用を遠軽町役場に準じた基準で弁償する規程を制定す
ることについて説明した。 

議長は本件について承認を求めたところ、一切の質疑なく満場一致をもって承認可決された。 
 
議長は全体を通して質問を求めたところ、以下のとおり質問・提案があった。 
 
会員より、平成 29 年度のイベント予定表内 3 月のファーイーストカップについて、平成 28 年度の同

大会における観客が少なかったこと、また町なかでの告知が少なかったことについて指摘があった。さ
らに、当大会は非常に大きな大会であり、観光協会としても大会を盛り上げていく為に積極的に関わる
必要があるとの指摘があった。これらに対する観光協会としての考え方を聞かせてほしい旨質問があっ
た。 

議長は、当大会が体育協会主催である点を確認した上で、指摘内容と同様の意見を別の場でも既に聞
いていることを述べ、観光協会として反省していくべきとの認識を示した。また、平成 31 年度には道の
駅が完成することに触れ、指摘内容についての取り組み姿勢について改善していきたいと述べた。 



矢木優業務執行理事（副会長）は、当大会が急な話だった為、町が予算を十分に付けていなかったこ
とに触れた上で、平成 31 年度完成予定の道の駅についても観光協会が担うべきとの声があることを述べ、
今後、体育協会と連携していく必要性があるとの認識を示した。 

会員（質問者）は、大会を観に行ったが、観戦者があまりいなかったことを改めて述べ、宿泊先が少
ない問題にも触れ、質問を終えた。 

 
会員より JR の防護網がかなり傷んでいるとの指摘があり、補修・修繕はどこが担当なのかとの質問が

あった。また、観光協会として調べて何らか行動するべきではないか、との指摘があった。 
開場に御来賓としてお越しの遠軽町経済部長から、町の担当課から観光協会事務局を通じて回答した

いとご説明頂いた。 
 
会員より、遠軽町の観光 PR という点から、町内観光名所の絵はがきを作成して、例えば挨拶状に使用

してもらうというのはどうか、との意見が出た。転入手続きに来た人に、役場の受付で配布してもらう
など、効果ある方法での絵はがきの作成・活用について意見があった。 

中村康男業務執行理事（専務理事）は、一昨年まで絵はがきによる PR やキャンペーンを実施していた
ことに触れ、何故終了するに至ったかについて、利用数がほとんど居なかったことを説明した。役場な
どの各施設に設置しても、ほとんど持って行かれなかったことも含めて勘案し、この事業を一旦終了し、
現在は様子を見ている状況であることを説明した。 

会員（質問者）は、何をするにしてもやり方を工夫する必要があると指摘し、質問を終えた。 
 

 
以上をもって発議、意見開陳は無しと認められたので、議長は議事を終了した旨を述べ、14：40 に閉会した。 
 
 

以上の決議を明確にする為この議事録を作成し議長及び議事録署名人がこれに記名押印する。 
 
 
 

平成 29 年 4月 26 日 
 

平成 29 年度 一般社団法人えんがる町観光協会 第 2回通常総会 
 
 
            議長 会長（代表理事）     遠 藤  利 秀      印 
 
 
 
      議事録署名人      矢 木    優       印 
 
 
 
      議事録署名人      伊 藤  友 彦        印 
 
 
                              原本には記名・捺印あり 


